



社訓★誠意☆

## ～ 社長室だより～

2024年3月末号日

しくしくと2023年度末を迎えました。会社にとっての年末です。昨年4月1日からのこの一年は会社の代表取締役としても個人としても「激動」と「混乱」の日々でした。

皆さん方にもたくさん不自由をお掛けしましたし、助けられました。

平塚営業所では3月29日に闘病中の所長が亡くなり、私は5人もの心のよりどころパートナーを失いました。しかし、悲しみに浸ることはできませんでしたし、その余裕さえありませんでした。

皆さん方が毎日の業務をきちんとなし、スタッフの皆さんが本当に細かな仕事を手分けしてやってくださったから!! まさに人と言う字は支え合ってこそ人ですね🍀

残念ながら離職された方もいらっしゃったけど、2024年度は新たな仲間が加わってくれる事でしょう! 仲間として皆さんの方からどんどん話しかけてくださいね!

本社が登録している(一社)東京都トラック協会大田支部蒲田分会にて春の交通安全週間前に「運転者講習会」を平日18時から開催しました。残念ながら私が分会長を務めているのにもかかわらず当社からは誰も出席してくれなかったのですが、他社は1名～20名以上出席して蒲田警察署長から交差点内の事故が特に多く、そして大田区蒲田地区は特に自転車とトラックが関与する事故が都内ワースト1位だそうです。その事故例や今回この自転車のルール違反に対し日本の法制度が変わり、罰則規定、違反金が車と同じ(青切符 違反金も高額)となり違反すると錦糸町迄行かなくてはならなくなるそうです。他にも色々な規制が強化されます。

皆さんはひたすら安全走行、高速道路も100kがMaxで! 走行してください。

時々東名でわが社のトラックと遭遇致しますが、私を引き離して行く車両を見かけますよ!。

車間も前の車両が急ブレーキを踏むことも有りますので絶対に間に入られてもイラッとせずに車間は走行スピードに合わせて長くとって下さい。

**ご安全に!!**

### ❀ 4月度誕生日を迎えられる皆さん ❀

4月5日 本社 2t 東電物流便専属

4月7日 本社 運行管理者

4月8日 本社 DS 物流 大庄小田原便専属

4月10日 本社 楠原便専属

4月29日 平塚 4t プレシア便専属